

Des caméras à LA, normal...

Soumis par robocop
03-06-2005

La ville de Los Angeles s'est équipé d'un système de vidéo surveillance pour lutter contre le piratage. Il s'agit simplement de surveiller les revendeurs à la sauvette qui vendent les copies de films directement dans la rue. L'installation sera sponsorisées par la Motion Picture Association of America (MPAA) à la hauteur de 186000 dollars et ne comportera que dix caméras. Puisqu'ils y sont, pourquoi ne pas surveiller les salles pour éviter les screeners?